



# Gemüseplättchen

## ★ JACK CHECKT'S

Ist euch aufgefallen, dass im Außenring der Möhre gar kein Salat als guter Beetnachbar angezeigt wird? Warum ist das so?

Das liegt daran, dass eine Nachbarschaft manchmal **nur für eine der beiden Gemüsesorten** echte Vorteile bringt. Wenn Salat und Möhre nebeneinander wachsen, dann findet der Salat das super – aber der Möhre ist der Salat ziemlich egal. Gleiches gilt bei Kohlrabi und Radieschen. Das Radieschen hüpfert vor Freude, wenn ihr Kohlrabi daneben pflanzt, der Kohlrabi aber zuckt gleichgültig mit den Schultern, wenn nebenan ein Radieschen einzieht.

In diesem Spiel wollen wir die absoluten **Lieblingsnachbarn** ausfindig machen – deshalb achtet darauf, dass die Farbe des Innenrings auch wirklich in der Farbe des Außenrings aller direkten Nachbarn vorkommt.

